

LE FLASH DE...

LÉONIE PERNET

Questions d'actu,
pour artistes pointus.



Outre son outrage à une bouilloire, le Britannique Jackmaster a donc aussi tenté d'embrasser et « d'attraper » des bénévoles dans un festival anglais après avoir surconsommé du GHB.

Quelle est ta méthode à toi pour déconseiller l'usage de la drogue aux plus jeunes ?

Il faudrait parvenir à leur vendre l'idée que la « sobriété is the new cool ». Le problème est que l'on glorifie trop le fait d'être foncé... Alors que la vérité, on la connaît... Après la montée, c'est la descente. C'est un cauchemar. J'en parlais récemment avec Lalla Kowska Régnier qui a créé le bar La Moderne, près de Beaubourg. Son concept est vraiment super.

L'équipe de foot locale d'Ibiza vient d'inaugurer ses nouveaux maillots, désormais à l'effigie d'un DJ assis en tailleur. Comment tu l'as passée toi, ta troisième mi-temps, le 15 juillet dernier ?

J'étais dans le carré VIP au stade de France pour le concert de Jay Z et Beyoncé hahaha ! J'ai une double vie... Merci encore à Chill Okubo !

Après avoir fait trembler le château de Chambord, le roi Carl Cox veut maintenant reconstruire le Space, son club historique à Ibiza. Est-ce que toi aussi, tu as du mal à tourner la page ?

Dans mes histoires d'amour oui, souvent. J'ai un rapport au passé un peu chelou... En ce qui concerne le monde matériel, beaucoup moins, j'éprouve beaucoup de plaisir à jeter.

Une étude britannique dévoile pourquoi les tubes de l'été sonnent tous pareil : ils sont pour la plupart produits par la même personne, un Suédois. Quelle est ta manière à toi de combattre l'ikéisation du monde ?

C'est pas Avicii quand même ? Lol. Joker.

Fin août, Concrete a invité 50 DJ's à jouer la même nuit pour fêter les 50 ans du plus célèbre physionomiste de Paris, Valéry B. C'était quoi la meilleure idée qu'on ait jamais eu pour te souhaiter ton anniversaire ?

Attends, je google Valéry B... Ah, il a une bonne tête ! 50 ans et toujours dans la night, respect. Moi, j'ai été rincée si vite (voir première question). La meilleure idée ? Entre ma famille et mes amis merveilleux, honnêtement, je suis couverte d'amour... Mais je rêve toujours d'un anniversaire surprise que je réclame depuis des années ! Ceci est un appel officiel.

Un artiste allemand s'est amusé à recréer une série de cartes Magic the Gathering avec les DJ's d'aujourd'hui. Chacun a son super talent, du type « ne peut-être joué qu'avec de la weed dans la poche ». Ce serait quoi, ton superpouvoir ?

Le même que Jennifer Cardini : *team sober* !

J'ai aussi une superfaiblesse : je headbange tellement quand je mixe que je n'arrive plus à porter ma nuque les lendemains, trop courbaturée. C'est triste à voir. Mais mon vrai superpouvoir, c'est de ne pas avoir une carrière de DJ.

Des Japonais ont donc conçu la BR-808, une bière brassée sous les basses de la TR-808 pour délivrer « un solide kick » en bouche. Tu penses que ton prochain album ferait du bien à quel plat ?

Haha, c'est tellement nul ! On dirait que ça a été pensé exprès pour choper un article dans un média pourri orienté "fun facts". L'idée d'associer mon album à de la bouffe me dégoûte. Si les gens pouvaient l'écouter dans un caisson d'isolation sensorielle, je serais ravi.

Calvin Harris, le DJ le mieux payé du monde avec 48 millions de dollars cette année, se dit trop vieux pour partir en tournée. Il a 34 ans. À quels moments tu te dis que toi aussi, tu as grandi trop vite ?

Viellir trop vite et grandir trop vite c'est différent...

Je suis immature sur certains points, mais j'ai une vieille âme.

Un artiste russe a construit des enceintes en forme de Donald Trump, Margaret Thatcher ou Vladimir Poutine. Y a-t-il une personne à qui tu aimerais les offrir ?

Là maintenant, je pense à l'un de mes deux petits frères, Pierjean. Ce con avait décroché les affiches de tous les candidats à l'élection présidentielle dans les rues d'Épernay et les avait accrochées dans la maison familiale. C'est devenu la déco pour une fête qu'il a organisée.

Le film *Blade* vient de se voir réorchestré en mode gabber. Tu penses à quel film pour une réorchestration façon psytrance ?

In the Mood for Love.

Entre shoegaze et indie pop sombre, Léonie Pernet sort l'intense Crave sur le label InFiné le 21 septembre.